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НАН АГВИ-
нужна помощь Главсредурал- 
строя, но пока она не ощуща
ется. Кроме того, на завод мы 
можем воздействовать лишь в
административном порядке,

Коллектив домостроительного 
комбината объявил 1965 год 
годом высокого качества. Как 
выполняется взятое обязатель
ство? С начала года сдано в 
эксплуатацию одиннадцать жи
лых зданий. Все они приняты с 
повышенными оценками. Но 
это только первые шаги. В 
борьбе за улучшение качества 
строительно-монтажных работ 
и повышение культуры произ
водства нам немало еще пред
стоит сделать.

Для этой цели разработаны 
специальные мероприятия. Со
зданы комиссии. Конкретным 
их делом стала еженедельная 
проверка состояния объектов, 
культуры производства, качест
ва работ. Обычно по субботам 
члены комиссии комбината не
посредственно выезжают на 
стройки. Затем по материалам 
проверок выпускаются «мол
нии», где отмечаются положи
тельные и отрицательные сто
роны. Одновременно с «молни
ями» оформляется фотогазета 
«Экран».

В конце квартала подводят
ся итоги. Лучшим присуждают
ся первые места, выделяются 
премии. Так, за первый квар
тал отмечены денежными воз-

сыграть партийная организация 
треста.

Недавно мы провели откры
тое партийное собрание тре
ста специально по этому во
просу. Выступали руководите
ли управлений, прорабы, рабо
чие, бригадиры. Руководитель

Ибо наша партийная организа
ция объединяет лишь комму
нистов стройуправлений. На 
заводе своя парторганизация. 
Силы же надо было бы объеди
нить, создать единый партком.

Многое могут сделать на
родные контролеры. В тресте 
было проведено собрание чле
нов групп содействия партгос
контролю. Выступил главный 
инженер Б. Н. Ельцин — о за-

КОММУНИСТЫ
ИДУТ К ЦЕЛИ

награждениями в 
рублей100—50 

конечной продукции ТОВ. 
монтажников

сумме 
бригада

Ки
тов.риллова, 

Куроптева, плотников тов. Анд-
реева, штукатуров тов. Хрипу
нова, маляров тов. Макарова.

Постоянный контроль, не мо
жет не сказываться на резуль
татах. У людей повышается 
чувство ответственности. При
веду лишь один пример. На до
ме общества слепых были об
наружены недостатки. Непра
вильно хранилась плитка, из- 
за чего терялось ее качество. 
Допускались случаи неправиль
ной оклейки обоями. В резуль
тате принятых мер недостатки 
были устранены. Здание приня
то с хорошей оценкой.

Большую роль в повышении 
качества строительства должна

бригады конечной продукции 
тов. Куварина отметила, что 
очень им мешает отсутствие 
хорошего инструмента. Мастер 
тов. Бабушкин говорил о пло
хом качестве изделий завода 
имени Ленинского комсомола. 
Начальники управлений тт. Ко
пылов, Опарин — о низкой го
товности санкабин, о плохих 
красках. Прораб тов. Ахмин — 
о несогласованности в работе с 
субподрядчиками.

Сложнее дело с продукцией 
завода имени Ленинского ком
сомола. Всем ясно, что здесь

дачах коллектива треста в во
просе повышения качества, о 
задачах народных контролеров. 
В 13 стройуправлении группа
содействия партгосконтролю
провела рейд по качеству, 
бригаду тов. Никишанова 
наложено взыскание.

Так, используя разные 
Мы борьбы за качество, 
идем к намеченной цели.

На 
было

фор
мы

В. СТЕПАНЕНКО, 
секретарь парткома 

домостроительного 
комбината.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! : Николай Михайлович Сав- 
Ё ватеев в шестом управлении 
Ё возглавляет комплексную 
: бригаду. Сейчас этот коллек- 
: тив трудится на сооружении 
Ё лабораторного корпуса 
Ё Свердловского научно-иссле- 
Ё довательского электротехни- 
Ё ческого института и еже- 
: дневно перекрывает сменные 
Ё задания на 15—20 процеи- 
Ё тов. Качество выполняемых 
Ё работ в бригаде всегда толь- 
Ё ко хорошее и отличное.
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НА СНИМКЕ: Н. М. Сав- 
ватеев, бригадир.

Фото Н. Максимова,
плотника.

Второй этаж 
Большого театра
В большом театре пример

но на той высоте, где стре
мительно мчится четверка 
лошадей, управляемых Апол
лоном, закончено сооружение 
репетиционного зала. Сцена и 
оркестровая яма здесь точно 
■такого же размера, как и 
внизу, в зрительном зале 
Большого театра.

Репетиционная сцена осна
щена всевозможной освети
тельной аппаратурой, подъем
никами подвесных декораций. 
За сценой — помещения для 
бутафории, реквизита, арти
стические комнаты, рассчитан
ные на 150 участников репе
тиции.

В зале находится пульт ре
жиссера-постановщика и ху
дожника. Отсюда по радио 
или телефону можно руково
дить репетициями.

Теперь, с появлением теат
ра в театре, сроки подготов
ки спектаклей будут значитель
но сокращены. В четверг ве
чером, например, здесь ре
петировали оперу «Сон в лет

нюю ночь» композитора 
Б. Бриттена, а в это же время 
внизу, на основной сцене, шла 
опера М. Глинки «Иван Суса
нин».

Растет новая 
фабрика

■Шестая асбообогатительная 
фабрика в г. Асбесте строит
ся. Обрастают «мясом» кост
лявые каркасы корпусов бу
дущего гигантского предприя
тия, которое будет перераба
тывать 12 миллионов тонн ас
бестовой руды в год. Одева
ются в белые стеновые пане
ли корпуса, а внутри .идет 
монтаж технологического обо
рудования.

Подстанция 
вступает в строй

С троите л ьн о е уп р ав л ени е 
№ 8 СвердловскпромСтроя
подготовило к сдаче тяговую 
подстанцию в Орджоникидзев- 
оком районе. С вводом ее в 
эксплуатацию резко улучшит
ся снабжение электроэнергией 
троллейбусной линии, которая 
связывает поселок Веер с го
родом.

На этом маршруте будет 
добавлено еще несколько 
,тро лл е й бу с ов. Строи тельн ы е 
работы выполнились под ру
ководством прораба Н. А. Вер- 
нигора.

«ФИНИШ БЛИЗИТСЯ, 
СТРОИТЕЛИ НОВЫХ 
ШКОЛ!» — так назывался 
рейдовый материал, опублико
ванный в газете 22 мая нынеш
него года. В нем говорилось, 
что на строительстве школ ген
подрядчики и субподрядчики 
действуют не всегда согласован
но и оперативно. Ответ на вы
ступление прислал главный 
технолог треста Уралтрансспец- 
строй. Критика признана пра
вильной. Дальше тов. Нестеров 
пишет: «В нынешнем году 
предстоит ввести в эксплуата
цию 7 школ. Всем управлениям 
треста Уралтрансспецстрой вы
дана комплексная техдокумен
тация, представлен фронт ра
бот на трех школах. На стро
ительстве школ по ул. Разряд
ной, Костромской, Бабушкина 
отсутствует фронт для выпол
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ИТОГИ РАБОТЫ ЗА МАЙ
НАИМЕНОВАНИЕ ТРЕСТОВ

Выполнение плана (%)
Производитель

ность труда (%)по генподряду собственными 
силами

Свердловскграиодаистрой............................  • 93,3 92,4 98,8

Свердловскхммстрой ........ 90,4 97,8 104,2

Овердловокпромстрой .......................................... 101,7 89,5 101,9

Уралматстрой . .............................................. 100 91,6 109,4

Домостроительный комбина1т .... 102,1 '84,7 109,6

Трест Уралтрансспецстрой — 89,5 95,3

Управление механизации № 1 ... — 113,3 105,3

Управление Жилет-рой 118, 5 90,9 121,9

По Свердловскгорстрою............................. 98,5 90,9 103,1

НАМ ОТВЕЧАЮТ
нения работ нашего профиля. 
Частично нет проектной доку
ментации, не произведено отсе
ление и снос старых домов, ме
шающих строительству комму
никаций».

«ЧЕМ КУМУШЕК СЧИ
ТАТЬ ТРУДИТЬСЯ» — так 
называлась корреспонденция, 
опубликованная в газете № 36. 
В ней критиковался трест 
Свердловскпромстрой за невы
полнение принятых обяза
тельств. Ответ в редакцию при
слал управляющий трестом 
Е. Максимов. Критика в адрес 
треста признана правильной.

Для устранения отмеченных 
недостатков приняты следую
щие меры.

Некачественно выполненные 
фундаменты исправлены. Лица, 
допустившие брак, привлечены 
к дисциплинарной и матери

альной ответственности.
С целью улучшения качества 

строительных работ и повыше
ния культуры производства ор
ганизовано соревнование между 
управлениями.

Инженерно-технические ра
ботники закончили изучение 
строительных норм и правил. 
Кроме того, состоялось заседа
ние творческой бригады треста 
по разработке плана НОТ с 
участием руководителей твор
ческих бригад управлений. 
Главным инженерам управле
ний работу по изучению и ана
лизу сложившейся организации 
трудгВ на рабочих местах 
5 бригад поручено закончить 
5 июня, а разработку меропри
ятий по совершенствованию ор
ганизации труда и составлению 
планов НОТ — к 10 июня.

В ИНСТИТУТЕ НОВАТОРОВ
Учебный год в общественном институте новаторов 

производства на исходе. Наступает время отчетных экза
менов. Слушатели должны показать, что они усвоили и 
чему научились. Прием экзаменационных работ в секции 
каменщиков-монтажников будет производиться одинна
дцатого июня в 9 часов утра.
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ворят, что нет денег, не на что 
жить.

Пришлось им помочь. И по- ГОРИТ «КОМСОМОЛЬСКИЙ

К НАМ на стройку приходят 
выпускники училищ или 
ребята просто по вольному 

найму. Совсем еще молодые, 
«неоперившиеся». Конечно, быва
ют и другие.

У нас молодежи предоставле
ны большие права. Учиться, ра
ботать. Но случается, что под
росток собьется с правильного 
пути. И тогда, думается, труд, 
общение в рабочем коллективе— 
не последние средства воспита
ния.

Но разные к нам приходят лю
ди. Сегодня хочется рассказать 
о некоторых юношах и девушках 
из нашего управления, которым 
или едва минуло восемнадцать 
лет, а то еще и не достигли они 
совершеннолетия. Таких у нас бо
лее двадцати.

Слава Толкачев пришел к нам 
после окончания технического 
училища. Стал плотником второго 
разряда. И сейчас работает в 
одной из лучших бригад тов. Ба
бинцева. Хорошо он работает. 
Учится в восьмом классе школы 
рабочей молодежи. Комсомолец. 
В этом месяце ему исполняется 
восемнадцать лет.

Витя Мунаев пришел к нам по 
направлению райисполкома. Не 
легко сложилась жизнь подрост
ка. Отец у него инвалид. И Вик
тор оказывает существенную по-

мощь семье. Работает он пока 
разнорабочим.

По направлению райисполко
ма принят на работу и Виктор 
Невоструев. Паренек определен

В начале
учеником штукатура. И с тех пор, 
как работает, у него ни одного 
прогула нет, ни одного опозда
ния. Со старательностью постига
ет секреты мастерства.

У таких ребят есть основное — 
желание научиться работать. А 
это главное. Но они еще не все 
умеют, не все знают. Помощь 
старших им необходима. Вспоми
нается такой случай. Как-то в уп
равлении мы сказали ребятам, 
что вот теперь они становятся са
мостоятельными людьми. И вот 
эти «самостоятельные» первую 
же получку не сумели правильно 
распределить, истратили деньги 
все сразу. Затем приходят и го-

учить заодно, как расходовать 
свою зарплату.

А вот хуже бывает, когда юно
ша или девушка не понимают, 
или не хочет понять значения 
труда в жизни, недостойно ведет 
себя, прогуливает. Тут особенно 
нужно внимание старших, заинте
ресованность в судьбе подрост
ков.

У нас работает Нина Ригоева. 
Была она вначале транспортной 
рабочей. Потом ее определили 
учеником маляра. Девушка могла 
успешно работать, приобретать 
специальность. Но Нина прогули
вала. Потом писала объяснитель
ные записки. К советам не при
слушивалась. Пришлось снова ее 
перевести в разнорабочие. Это 
было в прошлом году, В этом у 
Нины нет ни одного прогула. Она 
заслуживает, чтоб ее опять опре
делить в бригаду маляров.

Быть в начале пути... Не про
сто это подчас. Но хочется ве
рить, что все наши девчонки и 
мальчишки найдут свое место в 
жизни.

В. ШУЛЬГИНА, 
начальник отдела кадров 

четвертого управления.

ПРОЖЕКТОР»
На днях ко мне подошли двое 

молодых рабочих:
— Как бы нам организовать 

секцию футбола, — сказали они.
Пример привожу к тому, чтоб 

сказать: хотелось бы видеть 
больше вот таких парней и дев
чат, । задорных, инициативных, 
стремящихся к тому, чтоб в 
нашей комсомольской организа
ции жизнь била бы ключом.

И молодежь у нас действитель
но хорошая. Есть активисты. Но 
надо сделать еще очень многое, 
чтоб действительно комсомоль
ская организация нашего управ
ления была одной из лучших в 
тресте. Секретарем я избран не
давно. Спрос, так сказать, неве
лик. Но это, конечно, не отго
ворка. Сейчас занят основным— 
повышением активности всех 
комсомольцев. Как это сделать? 
Нужны новые формы и методы. 
Небесполезно вспомнить и то,

жи. Организуем массовый выезд 
за город. Проведем субботники по 
сбору металлического лома.

Из сказанного не следует де
лать вывод, что у нас совсем 
пассивные комсомольцы. Тут ви
на скорее организаторов. А юно
ши и девушки у нас принципи
альные и порою беспокойные. 
Вот пример. У нас действует 
«Комсомольский прожектор». 
Провели ряд рейдов. Высмеива
ли нарушителей трудовой дис
циплины. Устроители пьянки 
также попали в листок «Ком
сомольского прожектора».

Буквально на днях была орга
низована проверка хранения и 
использования материалов. 
Комсомольцы рейда побывали 
на объектах научно-исследо
вательского института металлур
гической теплотехники, на домах 
Уралоргтехстроя и треста Сверд- 
ловскгражданстроя. Было обра-

ВСЕГ О Д Н Я Ш Н 
номере газеты 
рассказываем 
жизни комсомольцев

мы 
о 
и

молодежи треста Сверд-
ловскгражданстрой. В

ВСТРЕЧА СО СТУДЕНТАМИ
ВоДГворце культуры имени Горького состоялась встреча 

молодых строителей треста с преподавателями и студентами 
строительного факультета Уральского политехнического ин
ститута. Гости из института рассказали о своей жизни, уче
бе. Показали концерт художественной самодеятельности.

Многие юноши и девушки в тресте учатся. Но немало бы
ло на встрече таких, которые только еще мечтают поступить 
в институт.

комсомольских организа
циях этого треста есть не
мало хорошего. Но мно
гие вопросы требуют еще 
своего разрешения. По-

ж этому мы решили назвать 
эту страницу: «Бороться, § 
искать, не сдаваться!»

что забыто хорошего.
«Камнем преткновения» для 

нас, да и не только для нас, яв
ляется проведение собраний. Пло
хо на них собирается молодежь. 
А вместе с тем очень важно бы
вать всем вместе, действовать 
воедино, решать совместно ка
кие-то вопросы.

В ближайшее время наметили 
провести вечер отдыха во Двор
це культуры строителей, посвя
щенный Дню советской молоде-

щено внимание на неправильное 
хранение материала, на бесхо
зяйственное отношение в ряде 
случаев к народному добру. По 
материалу рейда выпущена фо
тогазета. Виновные понесут на
казание.

Надо сказать, что подобные 
рейды у нас проводятся совме
стно с группой содействия парт- 
госконтролю.

В. СУРНИН, 
секретарь комсомольской 

организации 4 управления.
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Действует оперативная группа 
к. КРЕНЕВ, секретарь комсомольской организации 26-го управления

Недавно наши ряды пополнились: в комсомол 
вступили Люда Шергина, Лида Болдырева, Та
мара Егорова и другие. Готовятся к вступлению 
еще некоторые юноши и девушки.

Примерно год назад у нас насчитывалось в 
управлении всего 8 комсомольцев, сейчас — 
шестьдесят.

Такой значительный рост произошел не толь
ко за счет прихода комсомольцев из других ор
ганизаций, но и за счет того, что все больше и 
больше молодых строителей связывают свою 
жизнь с ленинским комсомолом.

В бригадах везде выбраны групкомсорги.
Из числа комсомольцев в управлении создана 

оперативная группа. Она призвана проводить

воспитательную работу среди подростков. Чле
нов ее можно видеть на дежурствах на улицах 
города, в клубах, Дворце культуры.

Мы стремимся воздействовать на подростков, 
допустивших тот или иной проступок, методами 
убеждения, проводим среди них воспитательную 
работу.

Нам тоже многое надо знать, уметь. Посеща
ем специальный лекторий при кинотеатре 
«Искра».

В оперативную группу входят Маша Спирина, 
Валя Афанасьева, Тамара Егорова, Василий Ку
ликов, Володя Сухоросов и другие комсомоль
цы.

Работа с подростками пришлась нам по душе. 
Нужное это, боевое дело.
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Прогулки, походы, состязания

Три года назад она пришла в девятое управление из 
профессионально-технического училища. Быстро овладела 
секретами малярного дела. С заданиями справляется ус
пешно. Подруги избрали ее комсоргом бригады.

На снимке: Р. Галимзянова, маляр девятого управления.
Фото Н. Максимова, плотника.

Все большее количество юно
шей и девушек принимает участие 
в различных спортивных соревно
ваниях.

Открытие летнего спортивного 
сезона состоялось в апреле. В 
районе Каменных палаток про
шли соревнования среди управле
ний треста. В них вошли бег на 
100 метров, кросс для мужчин 
1500 метров, для женщин 500 мет
ров, метание гранаты.

Первое место в командном за
чете заняли Спортсмены девято
го управления, второе место — 
четырнадцатого.

В личном зачете первые места 
завоевали среди мужчин М. Куз
нецов из 14 управления, среди 
женщин — В. Михалина из 9 уп
равления.

В мае состоялись новые сорев
нования. Команда стрелков тре
ста выступала в состязаниях на 
первенство обкома профсоюва 

строителей. В них участвовало 26 
команд. Наша в итоге оказалась 
в первой десятке. В этих состя
заниях честь треста защищали 
В. Шорин, капитан команды, 
Н. Мифтахов, А. Акулов, В. Ков- 
танюк и другие.

В настоящее время проходят 
соревнования на первенство обко
ма профсоюза строителей по во
лейболу и футболу.

Впереди — вновь ответствен
ные выступления. Приближается 
спартакиада профсоюзов. К ней 
надо готовиться. Проводить тре
нировочные занятия, соревнова
ния.

В июне мы собираемся органи
зовать встречи команд по футбо
лу и по другим видам спорта на 
первенство треста.

Хорошим подспорьем явится ба
за отдыха на Шарташе. Здесь то
же можно будет проводить игры 
по волейболу, баскетболу. Смогут 
тут померяться силами и гребцы.

Пройдут соревнования по об
щежитиям.

В тресте имеются общественные
инструкторы физкультуры. Сейчас
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подготовлен еще один по легкой 
атлетике — Виктор Авдеев.

В тресте есть определенный со
став спортсменов, на которых все
гда можно опереться. М. Кузне
цов, Н. Мифтахов, А. Акулов из 
14 управления. В. Кузьмин, 
Л. Приходько и 3. Мистахова из 
9 управления и другие.

Хорошую помощь в спортивной 
работе оказывает А. Кренев, се
кретарь комсомольской организа
ции 26 управления.

Недавно в тресте проходил ком
сомольско-спортивный семинар.

Новый спортивный сезон начал
ся сравнительно недавно. Впере
ди предстоит еще многое. Мы 
должны хорошо подготовиться к 
ответственным соревнованиям, за
щитить спортивную честь коллек
тива. Ю. ХАЗОВ,

инструктор физкультуры 
треста

Сверд ловскгражданстрой.

О (Нех, юно молод
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МУЗА ОБИЖАЕТСЯ НА СТРОИТЕЛЕН
На вопрос заказчика, почему сры

вается график работ на пристрое Ураль
ской консерватории, начальник пятого 
управления С. К. Банных ответил: 
«...Стройуправлением составлены меро
приятия, обеспечивающие ввод в экс-
плуатацию учебного корпуса
учебного
строя —

Такое
редакция

года, а остальную 
в декабре».

«бодрое» утешение 
газеты «Уральский

к началу 
часть при-

получили 
рабочий»,

председатель группы содействия парт- 
госконтролю Уральской консерватории 
и управляющий трестом Свердловск- 
гражданстрой. Каково же положение на 
строительстве в настоящее время?

С фасада звено штукатуров присту
пило к работе. Они дают первые метры. 
Леса у них такие: две бочки и пара до
сок. Не установлена насосная станция 
для подачи раствора. Звеньевой И. С. 
Авдюшенков замечает:

— Ждать, пока развернутся механи
заторы, — потерять два-три дня. А за 
это время мы отделаем первый этаж. 
У него семь человек. Все они отличные 
специалисты. Они торопят прораба: ско
рее устанавливайте настоящие леса, 
дайте малую механизацию, нормально 
обеспечивайте нас раствором и мы сде
лаем все, что зависит от наших рук.

В подвальном помещении плотники из 
бригады Маслова А. Шайхаттаров и 
Г. Белослуцов устанавливают оконные 
коробки.

На третьем этаже гудит электроруба
нок. А. П. Рогожников и П. А. Кочнев 
изготовляют рейки и ящики для штука
туров. С жужжанием рубанка солирует 
труба. Алексей Павлович улыбается:

— Фальшивит. Наверное, первокур
сник.

Как вы знаете?
— А мы на этом объекте давненько 

сидим. Каждый день то Баха, то Шо
пена, то Листа нам исполняют. Научи
лись разбираться. Еще годик если про-

ходим сюда, то прослушаем полный 
курс консерватории. — Душа болит вот 
за это, — озабоченно поглядывает вверх 
Петр Афанасьевич Кочнев. — Крышу 
надо заканчивать. А нам бруска не да
ют. Не дай бог, пойдут дожди...

Вот, пожалуй, и все, кто работает 
сейчас на пристрое к консерватории. 
Обращаюсь к прорабу В. П, Давыдову.

— Владимир Петрович, сдадите учеб
ный корпус к сентябрю?

Он несколько минут молчит. Затем 
разом выкладывает.

— Если бесперебойно нас будут снаб
жать материалом, если поставят кран, 
если подбросят людей, если... А пока 
каждую палку выколачиваешь силой.

Прораб сам ездил в Кашино за не
обрезной доской. Снабженцы пятого уп
равления не могли ее достать. Хотя она 
никогда не считалась дефицитным мате-

И он рассказывает о том, что Сталь- 
конструкция вот-вот доставит фермы 
(которые добывались с таким трудом!), 
а место для них не подготовлено. Опять 
сбросят и будут они лежать.

— Разве это организация труда? А 
учебный корпус нам нужен вот так, — 
он ребром ладони проводит по горлу.

Консерватории тесно в старом здании. 
Не хватает учебных комнат. Для орке
стра дирекция (вынуждена арендовать 
помещение в Горно-металлургическом 
техникуме. В общежитии ' несколько 
комнат переоборудованы в класс. В кон
серватории идут занятия по самой уп-
лотненной сетке: с 7 утра до 12 
Но и это не разрешило проблему.

Заказчик с нетерпением ждет 
строй. Но для того чтобы в нем

риалом. Прораб 
шим котельным 
возке шлака.

В настоящее

сам бегал по ближай- 
и договаривался о вы

время нужно бетониро-

ли учиться студенты, предстоит строи
телям выполнить большой объем работ: 
плотницких, штукатурных, малярных. 
Да и сантехники не блещут успехами на 
этом объекте.

Все это можно осуществить. Нужно

вать полы подвала. Нет раствора. Тре
буется кирпича 10 тысяч штук. Доста
вили 2000. Малярные работы должны 
начаться с 20 мая. но цо сей день не 
ведется внутренняя штукатурка. Не на
стланы полы. За май строители из 18 
тысяч рублей освоили 4000. План ра
бот за I квартал сорван.

Заместитель директора Уральской 
консерватории А. И. Грозных говорит:

— Мы потеряли всякую надежду и 
веру, что когда-нибудь получим при
строй. Понимаем, срыв работ иногда 
происходит и не по вине строителей. 
Но во многом они допускают ошибки. 
Например, они просили кровельное же
лезо. Мы привезли его. Около 10 дней 
оно лежит. Нет кровельщиков. Даже не 
установлена лебедка поднимать его на 
крышу.

немного: руководителям 
№ 5 взять стройку под 
контроль, и не утешать 
«розовыми» отписками.

ночи.

при- 
нача-

(управления 
неослабный

заказчика

В. ВОЛОДИН.

В отделке квартир активное участие 
принимает бригада плотников А. Анд-
реева. 

На снимке: бригадир А. Андреев.

От 2 до 5 строк
♦ Строители 

вают последние
шестого управления заканчи- 
работы в цехе напряженно-

Масляная окраска
армированных конструкций для треста Строй- 
деталь № 70.

♦ Около Дворца пионеров строители вось-
мого управления приступили к возведению
центрального диспетчерского пункта для рас
пределения газа, который будет поступать по 
газопроводу Бухара—Урал.

♦ Это же управление выполняет работы 
для нулевого цикла на общежитии, которое 
предназначается для юношей из Монголии.

Бригада набирает высоту

R

Н
Я

Когда-то ее называли 
бригадой Л. Башкатовой. 
Бригадира помнят. Отзыва
ются о ней добрым словом. 
Теперь Л. Башкатовой 
нет. Уволилась.

Бригаду штукатуров воз
главила комсомолка Люд
мила Шестакова.

В окна бьет ветер. В 
молодых тополях играют 
солнечные зайчики. Запах 
цемента, раствора глушит
ся ароматом цветущих яб
лонь, сирени.

На третьем этаже огром
ного здания идут отделоч
ные работы. Серьезная На
дя Пищикова затирает по
толок, веселая и бойкая 
Люба Зенкова тянет откос, 
Света Тараканова соплует. 
В другой комнате работает 
Александра Мифтахова, Ли
да Ковалева и другие чле
ны бригады. Шумит насос,

работала и отвечала толь
ко за себя. А теперь... за 
всю бригаду!

Да, вначале у Лиды 
не хватало опыта, сно
ровки, умения мыслить 
масштабно.
Наверное, потому в бри-
гаде пошатнулась дисци-

В

плина.
лись

В работе появи-
иедоделки, небреж-

с применением

Для отделки внутренних по
мещений культурно-бытовых 
зданий, а также лестничных 
клеток жилых домов новатор- 
маляр Ф. С. Ершин предложил
окрасочный состав 
нием опилок.

Нанесенный на 
мую поверхность

с примене-

отделывае- 
окрасочный

подающий раствор.
Сегодня Людмила 

кова не работает, 
больничный лист.

Шеста- 
У ней 

Но она

ность. Кое-кто стал с лен
цой трудиться. Казалось, 
бригада потеряет былую 
славу, распадется.

В жарком, нелицеприят
ном кое для кого споре 
решили: трудовую дисцип-

пришла на объект. Надо 
закрывать наряды. Поин
тересовалась, как Валя Ли
хачева, Лида Кузвесова, 
Света Тараканова подгото
вились к экзаменам. Они 
должны повысить свои раз-
ряды. Люба Зенкова, 
дентка IV курса 
тельного техникума,

сту- 
строи- 

сооб-
щила, что она скоро уйдет 
на практику. Бригадир по
радовалась за Машу Моро
зову, которая успешно за
канчивает девятый класс.

— Первое время, — 
вспоминает Людмила, — 
не могла привыкнуть к 
своему новому положению. 
Раньше было просто —

л ии у 
сить 
ность 
бот.

не нарушать, повы-
личную ответствен- 
за выполнение ра-

Быстро бегут дни. Про
летел снежный февраль, 
хрустящий ледком март. 
Люда ГПестакова все сме
лее, решительнее овладева-

мену с другого участка. 
Смежные профессии нам 
очень нужны! — заканчи
вает Люда. И сама жизнь 
на стороне этих слов. Те
перь уже всем ясно, что 
будущее за комплексными 
бригадами.

Но постройкой строи
тельного управления № 16 
(председатель М. П. Буто
рин) пока только еще обе
щает организовать обучение 
другим стро и т е л ь н ы м 
специальностям.

В бригаде у Люды Ше
стаковой почти все удар
ники коммунистического 
труда. Они дружно «боле
ют» за экономию матери
алов, за качество. Огорча
ются тем, что уступили 
переходящий вымпел брига
де Галины Черняк.

С ней советуется Люда. 
С нее берет пример моло
дежь. Совсем недавно в 
бригаду пришла из про
фессионально - техническо
го училища Маша Морозо
ва. Многое у ней не по
лучалось, отставала от дру
гих. Но попав в напарни
цы к такой сноровистой 
мастерице, как Мария 
Алексеевна, Маша быстро 
набрала скорость.

В бригаде уж так заве
дено: рядом с хорошо зна
ющими свое дело трудятся В
те, кому не хватает прак-
тических навыков. И 
итоге растет мастерство 
всех членов бригады.
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— Вернем, твердо

Мы идем по коридору. 
Люда Шестакова делится
думами о завтрашнем 

— Надо бы перейти
хозрасчет, говорит

дне. 
на

Лю-
да. — Боимся. Вдруг не 
получится.

Но она об этом размыш
ляет, прикидывает, рассчи
тывает. Ее этот вопрос вол-
нует. 
ствие 
ских

Тревожит ее отсут- 
в бригаде металличе- 

терочек.
Н

ла бригадирской 
ростью.

— В бригаде
быть свои маляры, 
пали, мотористки, — 
рит она. За стеклами

муд-

должны 
стро- 
гово-

04-
ков видно, как мечтательно 
разгораются ее глаза.

— Понимаете, зимой не 
вышла на объект моторист
ка. Заболела. И бригада це
мент, раствор таскала вруч
ную, пока не прислали за

заявляют девчата. — В ап
реле у нас не было штука
турных работ. Теперь есть 
где развернуться.

Запев в бригаде делают 
такие, как Мария Алек
сеевна Еговкина. Двадцать 
лет она работает штукату
ром. У ней четвертый раз
ряд, плюс большой профес
сиональный опыт. Она уме
ет, как никто другой, с по
вышенным качеством, бы
стро выполнять все слож
ные задания бригадира.

есть, ; 
речью

В 
а

ХорошоНОВОЙ
других бригадах 

у нас нет, — с го- 
выдыхает она. — 
бы сопло получить 
конструкции. При

этом много раствора пада
ет на пол. Мы используем 
его, но это отнимает мно
го времени.

Она долго говорит о сво
их девчатах. Они все у 

ней славные, напористые и 
принципиальные. Они все 
не хотят, чтобы добрая сла
ва от них ушла и все зна
ют, что ее можно удержать 
крепкой дружбой и сложен
ным трудом. В. ЖИЗНЕВ.

■

ПЕЯВЕИЕЕЕЕЕВЕВВЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕ@ЕЕЕ1£ЕЕЕЕЕЕ1

состав с опилками создает 
красивую шероховатую по
верхность под шагрень. Эта 
отделка позволяет отказаться 
от такой трудоемкой опера
ции, как огрунтовка (при ма
сляной окраске — проолифка 
и шпаклевка поверхностей).

Новый способ применим как 
при масляной, так и при клее
вой окраске различных по
верхностей стен (бетонных, 
оштукатуренных).

Технология отделки заклю
чается в том, что в обычный 
окрасочный состав, готовый к
употреблению, 
мелкие опилки 
на 1 ведро) и 
ремешивают.

добавляют 
(700—800 гр. 

тщательно пе- 
Поверхность,

предназначенную для окраски, 
очищают ветошью от пыли 
и грязи и огрунтовывают вод
ным раствором квасцов. Ок
раска выполняется механизи
рованным способом — специ
альным инструментом (круж
кой Ф. С. Ерошина), в рабо
те напоминающем обычный 
краскораспылительный писто
лет с наливным бачком.

Кружка Ф. С. Ерошина 
представляет собой неболь
шой бачок емкостью 2,5 л, 
сделанный из обычного кро
вельного железа с крышкой, 
куда периодически заливается 
окрасочный состав. Внизу бач
ка закреплена трубка, оканчи
вающаяся форсункой с диа
метром выходного отверстия 
3 мм (диаметр выходного от
верстия форсунки может ре
гулироваться в пределах 
1—4 мм).

Нанесение состава произво
дится с помощью сжатого воз
духа (давление 1 атм.), пода
ваемого от любого компрес-
сора. За 
способом

одну смену таким

500—700 кв. 
стен.

Стоимость

можно отделать 
м поверхности

отделки окрасоч-
ным составом с опилками зна
чительно ниже, чем обычным 
способом.
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• Обо беем • Обо беем

По железнодорожному по
лотну с грохотом мчится поезд. 
Навстречу ему — другой. И 
так круглые сутки и круглый 
год. А на чертежах проекти
ровщиков пунктир — трасса 
строящегося трубопровода пе
ресекает линию железной до
роги.

Если прокладывать глубо
кую траншею через насыпь, 
придется .вывести железнодо
рожную магистраль из строя 
по меньшей мере на несколь
ко дней. Необходимо было 
найти способ прокладки тру
бопроводов без рытья траншеи 
и прекращения движения по
ездов.

Инженеры треста Соколов- 
рудстрой сконструировали и 
испытали новую установку — 
своеобразного механического 
«крота» — для безтраншейной 
прокладки труб большого диа
метра.

В котловане по одну сторо
ну железнодорожной насыпи 
монтируется рама с гидропри-

водом. На конце рамы, на на
правляющих, установлена тру
ба диаметром в тысячу двести 
двадцать миллиметров. С края 
трубы по окружности наварен 
кольцеобразный нож. Посколь
ку диаметр ножа несколько 
больше диаметра будущего 
трубопровода, он будет остав
лять за собой такой тоннель, 
что трение грунта о трубы бу
дет минимальным.

Мощный гидропровод начи
нает толкать трубу и нож вре
зается в грунт. Затем начинает 
работать гидромонитор, кото
рый мощной струей размывает 
грунт, врезавшийся в трубу.

Ветрозащитные дома в северных

НАШ ВКЛАД
Участвуя во Всесоюзном смотре рационализаторов и 

изобретателей, коллектив 24 управления добился неплохих 
результатов. За время смотра в бриз управления поступило 
115 предложений. Из них 69 предложений и три изобрете
ния внедрены в производство. Экономия составляет 69,5 ты
сячи рублей.

Из наиболее интересных рационализаторских предложений 
следует отметить сборно-разборную щитовую опалубку для 
60 типоразмеров фундаментов. Не менее интересны предложе
ния по защите электродвигателей трехфазного тока при 
сгорании предохранителей и кондуктор для монтажа круглых 
колонн на строительстве холодильника.

Президиум Центрального совета ВОИРа, Государственного 
комитета по делам изобретений и открытий СССР и совет на
родного хозяйства РСФСР присудили строителям 24 управ
ления третье место с вручением Почетной грамоты и денеж
ной премии.

В. КОШЕЛЬ, 
секретарь парторганизации.

НА СОБСТВЕННЫЕ СРЕДСТВА

Ураганные ветры и большие 
снегопады, бушующие боль
шую часть года на побережье 
Ледовитого океана, нередко 
заставляют жителей северно
го поселка Певек проклады
вать тоннели в огромных суг
робах и доставляют им много 
других хлопот.

Но скоро жители будут из
бавлены от этих работ. Со
ставляется новый проект за

стройки поселка, превращае
мого в благоустроенный город 
с крупными домами. По кра
ям его микрорайонов выстроят 
ветрозащитные здания. Одна 
из их стен, обращенная в сто
рону ветров, будет глухой. 
Под защитой этих зданий, воз
вышающихся над другими до
мами, в городе станет значи
тельно теплее. На его улицах 
смогут расти даурские лист-

Ручной молоток уходит
При . настиле деревянных 

полов обычно пользуются 
гвоздями диаметром 3—4 и 
длиной 70—100 мм. Так, в 
полы 48-квартирного дома се
рии 310 забивается более 80 
тысяч гвоздей. Если считать, 
что каждый, из них забивается 
с трех ударов, то для забивки

указанного количества требу
ется 240 тысяч ударов и ми
нимум еще 80 тысяч ударов 
для заглубления' головки в по
тай под строжку, что выпол
няется с помощью бородка от
дельной операцией.

Таким образом, нужно про-

После этого шнековый транс- | 
портер перемещает вымытый | 
грунт в отвал. |

Когда первая секция тру- | 
бопровода полностью «вгрыз- | 
лась» в землю, ее наращива- | 
ют следующей трубой, и так | 
до тех пор, пока насыпь не | 
будет пройдена. |

Например, длина прохода | 
для трубопровода диаметром в | 
тысячу двести двадцать мил- | 
лиметров под железнодорож- | 
ным полотном составила семь- | 
десят два метра. А под автома- | 
гистралью механический | 
«крот» прошел шестьдесят I 
метров. |

Конструкторы довольны пер- | 
выми испытаниями. Очевидно, | 
подобные механические «кро- | 
ты» со временем можно будет | 
успешно применять и в город- | 
ском строительстве. Они меха- | 
визируют процесс прокладки | 
и позволят не прерывать дви- | 
жение транспорта, что особенно | 
важно для крупных городов. |

Лазарь ЛИФШИЦ, 
инженер (АПН). | 

поселениях |
венницы, некоторые виды оль- ® 
хи. На окраине Певека уста- « 
навливаются решетчатые ло- | 
вушки для снега. Ветер, уда- | 
ряясь об эти ловушки, сгонит I 
снег в озеро. По примеру по- | 
селка Певек кварталы, огоро- | 
женные ветрозащитными дома- | 
ми, возникнут в главном го- | 
роде Чукотки Анадыре, в Би- | 
либине и других. 1

(АПН).

в отставку I 

извести несколько сот тысяч | 
ударов, каждый из которых | 
сопряжен се значительным му- | 
скульным усилием. I

Отдел механизации треста | 
Узоргтехстрой разработал и | 
внедрил пневматический моло- | 
ток для забивки гвоздей на | 
базе серийного рубильного мо- | 
лотка марки РМ-4. |

Пневматический молоток из- | 
готавливается в массовом по- « 
рядке ленинградским заводом | 
«Пневматика». Стоимость его | 
менее 10 рублей. |

УНИКАЛЬНЫЙ I

МОСТ
МАГАДАН. Далеко на севе- | 

ро-востоке страны несет свои | 
воды в Чукотское море буйная | 
красавица Амгуема. Весной в | 
ледоход и половодье она на- | 
долго останавливала жизнь на | 
трассе Эгвекинот — рудник | 
Иультин. |

И вот три года назад в За- | 
полярье пришли мостострои- | 
тели. Они победили вечную « 
мерзлоту, ураганные ветры, | 
60-градусные морозы, создали | 
уникальное сооружение. Бере- | 
га полярной реки надежно со- | 
единили стальные пролеты мо- | 
ста, протянувшегося на сот- | 
ни метров. |

Первые тяжелогруженные | 
автомашины пересекли реку | 
не по льду и не на пароме, | 
а через мост. Он поможет ре- | 
шить многие проблемы бурно | 
развивающейся промышленно- | 
сти Чукотки. |

В строительном управлении М 2 у комплексной комсо
мольско-молодежной бригады, возглавляемой Юнановым, нет 
капитального бытового помещения. Но у них есть своя комната 
для отдыха. В ней всегда бывает чисто и уютно. Имеются 
газеты, журналы, шахматы. Здесь же можно включить ра
диолу, послушать хорошую музыку, песни.

Все это бригада приобрела на собственные средства. В 
комнате отдыха всегда бывает людно. Тут проходят собра
ния, диспуты. Это еще сильнее укрепляет дружбу в бригаде.

Г. КРУШИНА, 
секретарь комсомольской организации.

СВЕРДЛОВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИ
ЧЕСКОЕ УЧИЛИЩЕ № 24 ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ

НА 1965/66 УЧЕБНЫЙ ГОД
В училище принимается молодежь 15—17-летнего воз

раста, с образованием 8 классов, на следующие специаль
ности: маляр-штукатур-плиточник (девушки), столяр по де
ревообработке (юноши), столяр-плотник (юноши), монтажник 
конструкций — каменщик (юноши), слесарь-сантехник 
(юноши), термоизолировщик (девушки).

Зачисленные в училище обеспечиваются бесплатным фор
менным обмундированием, спецодеждой, питанием.

Остро нуждающимся в жилье юношам предоставляется 
общежитие. Срок обучения по всем специальностям 2 года. 
Срок обучения термоизолировщиков—1 год.

С заявлением обращаться в приемную комиссию, которая 
работает ежедневно (кроме выходных дней) с 10 до 16 ча
сов.

С заявлением представляются документы в подлинниках: 
о возрасте, об образовании, 
справка с места жительства 
(для иногородних—заверенная 
директором совхоза или пред
седателем колхоза), 4 фото

карточки, характеристика, ме
дицинская справка.

АДРЕС: пос. Химмаш, ул. 
Шлакоблочная, 8а, телефон 
В 3-47-75.

коммунизме». 20.30 — «Молодые 
исполнители». 21.00 — На стадио
нах и спортплощадках. 21.45 — 
Показывает Свердловск. Оперетта 
в кино. 23.30 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ 
МОСКВЫ. Телевизионные ново
сти. 24.00 — Фестиваль эстрад
ной песни.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 13 ИЮНЯ
12.30 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МО

СКВЫ. Мультфильм. 13.00 — Со
кровища Третьяковской галереи. 
13.30 — Для воинов Советской 
Армии и Флота. «Слушай, сол
дат!». 16.00 — «Мальчики из Га- 
ванны». Спектакль. 18.00 — Му
зыкальный киоск. 18.20 — «Здо
ровье». Научно-популярная про
грамма. 19.00 — На стадионах и 
спортплощадках. 20.00 — Кино
экран, 1965 год. 20.50 — Встреча 
с песней. 21.30 — Художествен
ный фильм «Праздник святого 
Йоргена». 23.00 — Телевизионные 
новости.

НА ГОЛУШХ ШАНАХ

ПЯТНИЦА, 11 ИЮНЯ
11.00 — Художественный фильм 

«Наш честный хлеб». 18.00 —
Спортивная передача. 19.45 —
Для работников сельского хозяй-
ства. 20.30 ПЕРЕДАЧА ИЗ МО-
СКВЫ. Братья Тур. «Северная ма
донна». Спектакль театра им. Ер
моловой.

СУББОТА, 12 ИЮНЯ
18.00 Мультфильм для детей

«Как щеночку захотелось меду».
18.15 Телевизионные новости.
18.45 — Педагогические раздумья.
20.10 ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ.
«В единстве сила». К 45-летию
выхода в свет книги В. И. Лени
на «Детская болезнь «левизны» в

И. о. редактора М. ЛОВЦОВ.

Д1-33-45.

ул. Первомайская, 60, 
комн. 5.
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